



Réunion régulière mensuelle
Conseil de la Communauté rurale de Kedgwick
Procès-verbal
Mardi le 15 novembre 2022

Présents : Éric Gagnon, maire; Cédric Léonard, maire-adjoint;
Conseillers : Steeve Savoie, Denis Couturier, Huguette Fournier, Guillaume Deschênes-Thériault (par vidéo conférence) et Jean-Baptiste Thériault.
Personnel administratif : Carole Tremblay, directrice générale – greffière
Soutien technique et agente de développement communautaire : Émilie Cossette

Public : Quatre (4) personnes présentes.
La réunion était diffusée en direct sur la page Facebook de la municipalité.

1. Ouverture de la réunion

Monsieur le maire souhaite la bienvenue à l'assemblée et fait la lecture de l'ordre du jour.

2. Vérification du Quorum

Confirmation du quorum par la greffière, Carole Tremblay.

3. Déclaration de conflit d'intérêt

Aucun conflit d'intérêts déclaré à cette réunion.

4. Adoption de l'ordre du jour

Il est proposé par le conseiller Jean-Baptiste Thériault et appuyé par le conseiller Cédric Léonard, que l'ordre du jour soit adopté tel que lu. Adopté.

5. Adoption du procès-verbal

Il est proposé par le conseiller Steeve Savoie et appuyé par la conseillère Huguette Fournier que le procès-verbal de la réunion régulière du 18 octobre 2022 soit adopté tel que présenté. Adopté.

6. Affaires découlant du procès-verbal

Aucun point à apporter.

7. Rapport des Finances

Madame Tremblay présente les rapports du fonds général et fonds eau-égouts au 31 octobre et les rapports des conseillers pour le mois d'octobre.

8. Rapports du maire, DG et comités de conseil

▪ GRC

Le Caporal Chabot se présente et mentionne que le 28 novembre prochain, le Caporal Yves Desroches sera en poste par intérim au détachement de St-Quentin jusqu'à l'arrivée du sergent qui remplacera le poste laissé vacant à la suite du départ du Sergent Janson. Le Caporal mentionne que la GRC était présente pour la patrouille de l'Halloween le 31 octobre dernier ainsi que pour la cérémonie du Jour du Souvenir. Il mentionne également que nous avons toujours des vols de catalyseur dans la région.

▪ Maire

Monsieur le maire mentionne que le port régional de Belledune aura un investissement de 7,2 millions.

Il a assisté au congrès annuel de l'AFMNB en octobre dernier. Très bonnes informations et bon endroit pour créer un réseau de contacts entre les fournisseurs de services, les dirigeants et les autres conseils municipaux.

Un partenariat est en place avec J.D.Irving pour développer un sentier de raquette qui sera aménagé sur le terrain en face de la Scierie Irving.

La préparation du budget municipal 2023 se poursuit. Le budget inclura la communauté agrandie avec la composante des services qui seront partagés.

Monsieur le maire remercie les employés municipaux et la brigade d'incendie d'avoir été de l'avant très rapidement lors de la panne de courant survenue ce lundi 14 novembre.

- Directeur général
Madame la directrice souhaite le bonsoir à tous et fait la lecture de la correspondance reçue ainsi que son rapport. (Voir rapport en annexe)
- Comités de conseil
Pas de rapport des comités de conseil
- Chef pompier
Monsieur Gallien mentionne qu'ils ont eu quatre sorties au cours du dernier mois. Les élèves de la 1^{ère} et 2^e année ont fait une visite à la caserne. Le 17 octobre dernier, une pratique de confinement a eu lieu à l'école Marie-Gaétane. Il termine en mentionnant que les pompiers sont intervenus hier lors de la panne de courant en circulant dans les rues et cogner aux portes des résidents pour s'assurer que tout le monde était correct. La caserne a été ouverte et accessible au public.
- Agente de développement communautaire
Madame Cossette présente son rapport. (Voir document en annexe)

9. Motions et résolutions

Proposition 2022-21 : Arrêté municipal no. 13-2022 – Arrêté municipal concernant les mesures d'urgence pour la Communauté rurale de Kedgwick

Il est proposé par le conseiller Cédric Léonard et appuyé par le conseiller Jean-Baptiste Thériault, qu'il soit résolu que l'arrêté municipal 13-2022, concernant les mesures d'urgence pour la Communauté rurale de Kedgwick, soit approuvé en première lecture par son titre. Adopté.

Proposition 2022-22 : Arrêté municipal No. 13-2022 – Arrêté municipal concernant les mesures d'urgence pour la Communauté rurale de Kedgwick

Il est proposé par le conseiller Cédric Léonard et appuyé par le conseiller Jean-Baptiste Thériault, qu'il soit résolu que l'arrêté municipal 13-2022, concernant les mesures d'urgence pour la Communauté rurale de Kedgwick, soit approuvé en deuxième lecture par son titre. Adopté.

Proposition 2022-23 : Choix de l'opérateur – Cantine de l'aréna saison 2022-2023

ATTENDU QU'UN appel d'offres a été affiché le 26 septembre pour la tenue de la cantine de l'aréna pour la saison 2022-2023.

ATTENDU QUE l'appel d'offres se terminait le 7 octobre et que personne n'a démontré d'intérêt.

ATTENDU QU'UN deuxième appel d'offres a été affiché pour la tenue de la cantine de l'aréna pour la saison 2022-2023.

ATTENDU QUE le deuxième appel d'offres se terminait le 31 octobre et qu'une personne a démontré de l'intérêt et répondait aux exigences contenues dans l'appel d'offres.

Il est proposé par le conseiller Denis Couturier et appuyé par le conseiller Steeve Savoie qu'il soit résolu que la tenue et la gestion de la cantine de l'aréna pour la saison 2022-2023 soit remis à Harmonie Bouchard. Adopté.

Proposition 2022-24 : Choix de l'entrepreneur pour déneigement de stationnement 2022-2023

Madame la greffière avise monsieur le maire que cette proposition est annulé étant donné qu'aucun appel d'offre n'a été déposé à la date limite et qu'un nouvel appel d'offre sera publié

10. Rapport des conseillers

Conseiller Guillaume Deschênes-Thériault

Le conseiller Guillaume a assisté au congrès annuel de l'AFMNB et souligne l'importance d'y prendre part pour amplifier le réseautage, les contacts et aussi échanger des informations avec les autres municipalités et voir comment ça se passe ailleurs.

Monsieur Deschênes-Thériault, fait état du travail du comité de transition et la préparation des budgets qui va englober la communauté agrandie. Il rappelle que même si le conseil a participé à la préparation de son budget municipal, celui-ci ne sera pas voté par le conseil cette année étant donné qu'il va s'annexer au budget de la communauté agrandie. Une présentation au public sera faite au moment opportun.

Le 26 novembre prochain, l'AMINA organise un potluck, qui est ouvert à tous. L'AGA de l'AMINA se tiendra au printemps 2023 et si des personnes intéressées de siéger donner leur nom.

Question : Le conseiller Savoie demande si c'est le facilitateur qui va présenter le budget aux citoyens. Le conseiller Deschênes-Thériault mentionne que non cela ne relève pas de son mandat. Exceptionnellement cette année le budget va être adopté par le ministre et ensuite le conseil pourra en faire la présentation au public.

Le conseiller Savoie demande si l'AMINA avait été invité lors de l'annonce qui a été faite chez Groupe Savoie la semaine dernière. Le conseiller Deschênes Thériault mentionne ne pas avoir d'information à ce sujet et que cet élément sera porté à l'ordre du jour lors de la réunion de l'AMINA.

Conseiller Steeve Savoie

Le conseiller Savoie mentionne que lors du congrès de l'AFMNB, il a fait des rencontres très intéressante et que le sujet principal était sur la réforme municipale. Plusieurs programmes et projets pourraient être disponibles portant sur l'énergie verte, bornes de recharge pour voitures électriques. On va se pencher sur ces dossiers dans les prochains mois. Le contrat de la rue Notre-Dame va se signer dans les prochains jours.

Monsieur Savoie demande à la directrice d'organiser une rencontre avec le contracteur de neige.

Conseiller Jean-Baptiste Thériault

Le conseiller Thériault mentionne que la consommation d'eau est normale ce qui représente une moyenne de 85 000 gallons.

Un comité pour la création d'un journal d'information vient de se mettre en place. Le journal sera distribué sur l'ensemble du territoire de la nouvelle communauté rurale. La première publication est

prévue pour janvier 2023. Un partenaire financier a été identifié pour la 1^e publication et le financement sera par la suite assuré par la vente de publicité.

Conseillère Huguette Fournier

La conseillère Fournier mentionne qu'elle a assisté à la réunion du CA de la résidence Mgr Melanson ainsi que la réunion du comité consultatif du Tourisme du Restigouche à Campbellton. Le plancher de la salle du citoyen a été décapé et ciré. Un appel d'offre est actuellement ouvert au public et ce, jusqu'au 28 novembre pour les travaux d'entretien ménager de la salle du citoyen et du centre multifonctionnel.

Madame Fournier demande aux conseillers s'ils veulent que le sentier pédestre des lacs soit ouvert au complet soit autour des deux lacs ou partiellement soit autour du premier lac? Après discussion, il est convenu que le sentier sera ouvert au complet, cependant, lors de tempête et durant les weekends le déneigement des trottoirs municipaux sera la priorité. On s'entend également que la politique sur le déneigement qui va être adopté prochainement va établir une gestion claire et efficace pour le bien de nos équipes de travail.

Conseiller Denis Couturier

Le conseiller Couturier mentionne que dû à un bris avec une pièce se reliant au compresseur, l'ouverture de l'aréna a été retardée. Le hockey mineur et le Dynamo ont repris leurs activités.

Conseiller Cédric Léonard

Le conseiller Léonard débute en soulignant le beau travail des pompiers et des employés municipaux lors de la panne de courant survenue hier. Il mentionne que la concrétisation du dossier sur les mesures d'urgences se rapproche. Une première rencontre pour former le comité de préparation des mesures d'urgence – CPMU aura lieu ce 23 novembre. Les personnes qui formeront ce comité ont pour la plupart beaucoup d'expérience en la matière. Un arrêté sur les mesures d'urgences sera adopté dans les prochaines semaines. Monsieur Léonard remercie la brigade d'incendie, ainsi que leur conjointe pour leur participation à la soirée d'Halloween et remercie également le caporal Chabot pour sa présence et son rapport.

11. Présentation du public

Aucune présentation

12. Question du public

Aucune question du public

13. Date de la prochaine réunion

Mardi 20 décembre 2022

14. Levée de la réunion

Il est proposé par Steeve Savoie que la réunion soit levée à 20h50.



Éric Gagnon, maire



Carole Tremblay,
Directrice générale, Greffière